

Valentine Guillo  
07 80 04 15 32  
Valentine.guillo@gmail.com  
12 avenue Charles de Gaulle, 92100 Boulogne-Billancourt

### **Biographie :**

Valentine Groove incarne une nouvelle vague dans le monde de la House en portant haut les couleurs d'une musique solaire qui invite à lâcher prise. La Dj et productrice parisienne se démarque par ses influences aussi vintage que modernes. Artiste en plein essor, Valentine Groove rayonne par son énergie et son approche musicale groovy. Elle se réinvente à chaque set avec sa signature sonore électro mêlant house, tech house et disco. Ses DJ sets s'imposent dans les sphères underground françaises, les clubs emblématiques et les festivals tels que Marvellous Island, la Techno Parade, Madame Loyal, Atarashi, la Clairière ou encore le Yoyo Paris.

### **( English ) :**

Valentine Groove represents a new wave in the House music scene, bringing a bright, radiant sound that invites everyone to let go. This Parisian DJ and producer stands out with her blend of vintage and modern influences. As a rising artist, Valentine Groove shines with her energy and groovy style. She reinvents herself with each set, mixing house, tech house, and disco in her personal electro signature. Her DJ sets have made a name for themselves in the French underground scene, playing at iconic clubs and festivals like Marvellous Island, the Techno Parade, Madame Loyal, Atarashi, la Clairière, and Yoyo Paris.